

Jueves, 30 Octubre 2014

## Importantes logros y desafíos en el Taller de Planeación de Proyecto Capital



Entre los días 21 y 23 de octubre de 2014, se llevó a cabo el Taller de Planeación de Proyecto Capital en Bogotá, Colombia. Diecinueve personas, entre investigadores, consultores país, comunicadores y cooperantes internacionales se reunieron en las instalaciones de Fundación Capital para reflexionar sobre los resultados alcanzados y las lecciones aprendidas; así como para identificar los próximos retos y desafíos en la estrategia regional de inclusión financiera que buscamos promover.

El saludo de bienvenida estuvo a cargo de Jean-Paul Lacoste, Coordinador Senior de Programa en la oficina de la Fundación Ford para la Región Andina y Cono Sur, quien guió la reflexión general sobre la contribución de la teoría del cambio social, construida por el Proyecto, para los logros alcanzados y las acciones pendientes.

Asimismo, los distintos consultores país compartieron, en una ronda de exposiciones, los logros de PK en los últimos seis meses y presentaron los desafíos para el año entrante en El Salvador, Bolivia, Perú, Brasil, Chile, Ecuador, Colombia, República Dominicana, Paraguay y Guatemala.

Franz Gómez, vicepresidente de Fundación Capital; y Marcelo Pizarro, nuevo coordinador de Proyecto Capital, estuvieron a cargo de los comentarios sobre las lecciones aprendidas durante el año pasado y las oportunidades futuras para seguir avanzando en los objetivos del Proyecto.

Toda la reflexión contribuyó a la construcción de la propuesta de Proyecto Capital para la Fase VII, que busca la consolidación de logros en los distintos países de la estrategia, con el fin de hacer realidad el derecho a la inclusión financiera de poblaciones vulnerables en situación de pobreza en la región de América Latina y el Caribe; y, así, transformar sus vidas hacia la seguridad económica e inclusión social.

